

An
den Bürgermeister
den Ratsvorsitzenden
die Fraktionen

9. April 2017

Antrag gemäß Geschäftsordnung

In den Ausschuss für Umwelt, Stadtentwicklung u. Bau am 15.5.2017

In den Verwaltungsausschuss am 13.6.2017

In den Rat am 15.6.2017

Tierverträgliche Pferdehaltung auf Volksfesten

Antrag zu beschließen:

Die Stadt prüft in Rückkopplung mit den Veranstaltern von Volksfesten, inwieweit Pferden, die zum Verkauf stehen oder zum Pausieren zwischen Reitintervallen abgestellt werden, eine tierverträgliche Haltung angeboten werden kann.

Begründung:

Es ist generell verboten, Pferde in stundenlanger Anbindehaltung abzustellen, wie das leider immer wieder, etwa auf dem Pferdemarkt, passiert. Pferde sind Bewegungstiere, denen ein Areal in einer Größe eines herkömmlichen Reitplatzes (ca. 20 x 40 m) zu gewähren ist. Auf einem solchen abgesteckten Platz, auf dem sich die Tiere frei bewegen können, sollte außerdem ein Wassertrog aufgestellt und ein kleiner Futterplatz eingerichtet sein, um den Tieren Wasser- und Futterzugang zu geben.